

# Seguro de auto: ¿cómo hacer una contratación inteligente previo al fin de año?

CIUDAD DE MÉXICO. XX de noviembre de 2024.- En un país con miles de kilómetros de carreteras y una alta tasa de tránsito diario, contar con un seguro de auto no es solo una obligación, sino una herramienta clave de protección personal y familiar. Sin embargo, al momento de contratar una póliza de seguro, muchos usuarios se enfrentan a una variedad de opciones, coberturas y condiciones que pueden hacer que la elección sea compleja.

A continuación, Zurich México presenta algunos puntos esenciales que los usuarios deben considerar para tomar una decisión informada y con seguridad al contratar un seguro de auto.

# 1. Asistencias más allá del seguro básico

Al elegir un seguro de auto, es recomendable considerar las asistencias adicionales que algunas pólizas ofrecen y que pueden ser de gran ayuda en el día a día. Servicios como envío de gasolina en caso de quedarse sin combustible, asistencia de cerrajero si se pierden las llaves y la cobertura de grúa en caso de avería son beneficios que marcan la diferencia. Estos beneficios adicionales contribuyen a una experiencia más completa y segura para el usuario y sus seres queridos.

# 2. Inspección y ajuste digital

Un servicio que está marcando diferencia en la experiencia del seguro de auto es la inspección y ajuste digital. Este tipo de servicio permite que los usuarios puedan enviar fotografías y videos del daño directamente desde su celular para que un ajustador evalúe el caso de forma remota. En muchos casos, la inspección digital agiliza el proceso de reclamación, reduce el tiempo de espera y evita desplazamientos innecesarios, lo que resulta particularmente útil en situaciones donde el daño no es grave.

En el caso de <u>Zurich</u>, para incidentes menores existe una opción de ajuste virtual que ya ha atendido a más de 13,000 siniestros en un año. Si bien el tiempo promedio de espera de un ajustador de la compañía es 50% menor al promedio (alrededor de 20 minutos), la asistencia virtual reduce aún más esa atención mediante fotos y videos en incidentes menores, los cuales representan el 41% del total atendidos.

# 3. Asistencia en viajes: más que solo seguridad

Contar con asistencia en viajes es otro aspecto importante al elegir un seguro. Este servicio incluye apoyo en situaciones de emergencia en carretera, lo cual representa un valor añadido al brindar soluciones en momentos de necesidad. En Zurich, el servicio de asistencia está diseñado para que los usuarios sientan el respaldo de la aseguradora más allá de los límites de su ciudad ya que, ante situaciones imprevistas, la seguridad y el bienestar de sus clientes son una prioridad.

#### 4. Cobertura de gastos médicos para ocupantes

Un aspecto crucial es la cobertura de gastos médicos para los ocupantes. Este beneficio es fundamental dado que, en caso de accidente, no solo el conductor, sino también los



pasajeros, cuentan con una protección integral en caso de lesiones. Al elegir un seguro de auto, es importante revisar que se incluya este tipo de cobertura para garantizar una protección completa.

#### 5. Evaluación del servicio al cliente

El servicio al cliente es el respaldo que los usuarios necesitan en cada momento, y es especialmente importante en situaciones de siniestro. Antes de decidir, es útil revisar los niveles de satisfacción de los clientes actuales, así como la disponibilidad de atención, en caso de siniestros, las 24 horas, los 7 días de la semana.

Contratar un seguro de auto es una decisión que debe tomarse con toda la información y claridad necesarias. Desde la rapidez en la respuesta de un ajustador hasta las coberturas de responsabilidad y asistencia en viaje, elegir una póliza integral no solo protege al conductor, sino también a los ocupantes y a otros usuarios en la carretera.

-000-

#### Acerca de Zurich

Zurich Insurance Group (Zurich) es una aseguradora líder multicanal que se especializa en gestión y prevención de riesgos. Zurich atiende tanto a personas como a empresas en más de 200 países y territorios. Fundada hace 150 años, Zurich está transformando los seguros ya que ofrece cada vez más servicios de prevención, como aquellos que promueven el bienestar y mejoran la resiliencia climática. Reflejando su propósito de "crear juntos un futuro mejor", Zurich aspira a ser una de las empresas más responsables y de mayor impacto en el mundo. Tiene como objetivo emisiones netas cero para 2050, y tiene la calificación ESG más alta posible de MSCI. El Grupo Zurich tiene alrededor de 60,000 empleados y tiene su sede en Zurich, Suiza.

Como empresa especializada en seguros de autos, entre otras verticales, Zurich cuenta con diferentes opciones, coberturas y asistencias para cubrir las necesidades de cada usuario. Para conocer más sobre la cartera de productos de Zurich y sobre esta alianza, visita: <a href="https://www.zurich.com.mx/es-mx">https://www.zurich.com.mx/es-mx</a>